
SAINT-TROPEZ





Avoir atteint le rivage, c’est la seule bonne raison d’arrêter le 
voyage. St-Tropez sera notre port d’attache pour le Rallye 
des Légendes Richard Mille 2023, et plus précisément 
l’exceptionnel Palace La Messardière, qui allie la mémoire du 
lieu aux raffinements les plus actuels. Nous pourrons chaque 
jour, près de la mer, la nôtre, la Méditerranée, rêver des périples 
terriens qui nous y conduisent. Le Rallye des Légendes 
recherche des oasis, des lieux épargnés où puisse l’essence 
de ces rêves se donner cours. Lorsque les plus anciennes de 
nos autos, Grand Tourisme nées dans les Années Cinquante 
et Soixante, trônaient en haut de la hiérarchie des machines 
dernier cri, lorsque nos supercars d’aujourd’hui n’étaient 
encore que des dessins dans les livres de science-fiction, Saint-
Tropez était un port de pêche que la trop grande admiration 
d’un trop grand nombre d’admirateurs allait transformer 
bientôt en lieu à la mode. Il existe pourtant toujours un Saint-
Tropez secret, épargné, à la rencontre duquel nous partons 
cette année. Ce petit bourg, ce charmant village enchâssé dans 
une carte postale pittoresque, nous attendra au soir de notre 
cabotage terrestre, tranquille, paisible et exaltant. C’est à cette 
découverte, à cette rencontre inédite d’un endroit dont on ne 
sait rien à force de trop le connaître, que le Rallye des Légendes 
vous convie cette année.

Patrick Peter

Having reached the shore, it is the only good reason to stop the 
journey. St-Tropez will be our home port for the 2023 Rallye des 
Légendes Richard Mille, and more precisely the exceptional La 
Messardière Palace, which combines the memory of the place 
with the most modern refinements. Every day we will be able 
to dream of the land-based journeys that will take us to the 
sea, our own, the Mediterranean. The Rallye des Légendes 
Richard Mille is looking for oases, untouched places where the 
essence of these dreams can take place. When the oldest of 
our cars, Grand Touring cars born in the Fifties and Sixties, sat 
at the top of the hierarchy of the latest machines, when our 
supercars of today were still only drawings in science fiction 
books, Saint-Tropez was a fishing port that the admiration of 
too many enthusiasts would soon turn into a fashionable place. 
But there is still a secret, an unspoilt Saint-Tropez, which we are 
going to meet this year. This small city, this charming village set 
in a picturesque postcard, will be waiting for us in the evening 
of our land journey, quiet, peaceful and exhilarating. It is to this 
discovery, to this unprecedented encounter with a place that 
we know nothing about because we know it too well, that the 
Rallye des Légendes Richard Mille invites you this year.

Patrick Peter

Ce ne sont que des voitures, des machines… elles bougent, 
nous font bouger, nous animent et parlent toujours à notre 
imagination. Elles prolongent toujours le plaisir de voyager 
grâce aux gestes sensuels et jouissifs de la conduite. Des 
machines qui sont dans nos rêves depuis longtemps. Soit 
parce qu’elles sont effectivement anciennes, Grand Tourisme 
nées dans les années 60 ou même plus anciennes ; alors, ce 
sont elles que l’on désire depuis qu’on les a vues, parfois dans 
la rue, parfois en photo, parfois en miniature. Soit, pour celles 
qui sont apparues récemment, parce qu’elles synthétisent ce 
rêve éternel d’une monture superlative qui nous ouvre le vrai au 
monde actuel et cristallise l’essence de nos désirs. Ce ne sont 
que des voitures, mais ce sont celles que l’on a préférées entre 
toutes, dont le nom, l’aura, la silhouette, le bruit, et finalement 
la conduite nous conviennent le mieux, prolongent le mieux 
notre rêve d’être partout à la fois. C’est pour ces instants 
précieux à leur volant que nous avons imaginé Le Rallye des 
Légendes Richard Mille, pour ces machines, pour ces routes, 
pour le plaisir. Ce ne sont que des voitures, vraiment ?

Richard Mille

They are just cars, machines... they move, make us move, animate 
us and always speak to our imagination. They always prolong 
the pleasure of travelling thanks to the sensual and pleasurable 
gestures of driving. Machines that have been in our dreams for 
a long time. Either because they are indeed old, Grand Touring 
cars born in the 1960s or even earlier; then, they are the ones 
we have wanted since we saw them, sometimes in the street, 
sometimes in photos, sometimes in miniature. Or, for those that 
have appeared recently, because they synthesize that eternal 
dream of a superlative frame that opens the real world to us 
and crystallizes the essence of our desires. They are only cars, 
but they are the ones we have preferred above all others, whose 
name, aura, silhouette, noise, and finally driving style best suit us, 
best extend our dream of being everywhere at once. It is for these 
precious moments at their wheel that we imagined the Rallye des 
Légendes Richard Mille, for these machines, for these roads, for 
the pleasure. It’s just cars, really?

Richard Mille









C’est décidé ! Cette année ce sera Saint-Tropez, Saint Trop’ pour les afficionados... 
Les Légendes vont rendre visite au paradis des stars, mais bien cachées dans 
un écrin de verdure ! Depuis ce temple de la Jet Set, elles vont, chaque matin 
aller à la découverte de l’arrière-pays -entre Provence et Côte d’Azur- de ce joyau 
du littoral français qui fait rêver le monde entier ! 

Saint-Tropez, l’un des spots les plus en vue de la Riviera française, dont les 
Quais Jean Jaurès et Suffren ont vu défiler plusieurs générations de ce qui ne 
s’appelait pas encore à l’époque la Jet Set. Dès la fin du dix-neuvième siècle 
et au début du vingtième, grâce à Guy de Maupassant, puis Paul Signac, Saint 
Tropez est devenue la Cité des Ecrivains et des Peintres. C’est à ce moment-
là que l’aristocratie parisienne commence à s’y intéresser, se réfugiant sur les 
hauteurs au Château de la Messardière, tout juste transformé en hôtel. 

Puis, dans les années 50, le village provoque l’engouement de la nouvelle 
vague… L’installation de Brigitte Bardot, à l’époque superstar internationale, à la 
Madrague après son célèbre film ‘Et Dieu créa la Femme’ inscrit définitivement 
Saint Trop’ au firmament des destinations de la Jet Set ! Des noms comme 
Eddie Barclay, Günther Sachs, Romy Schneider, Johnny Hallyday, Johnny Depp… 
y résonnent encore. La place des Lices, Sénéquier, la Citadelle, les plages -Club 
55, Pampelonne, Tahiti ou la Ponche- les night clubs et villas somptueuses où 
se déroulent des fêtes non moins somptueuses, la Citadelle, le Byblos, bien sûr  
La Messardière… sont des lieux emblématiques dont le nom stimule toujours 
notre imaginaire !

Mais l’âme de Saint-Tropez reste quand même celle de ce village de pêcheurs 
qui, sans le vouloir, est devenu le repaire de ceux qui veulent voir et être vus… Un 
lieu empreint d’histoire où il fait bon tomber sous le charme des ruelles et du port 
dont seuls les bateaux restent les hôtes après la haute saison, et après avoir pu 
rejoindre le centre-ville sans cette interminable file de voitures, le prix à payer 
pour les estivants…

La cinquième édition du Rallye des Légendes Richard Mille propose, depuis la 
quiétude du palace qui surplombe ce haut lieu de la Côte d’Azur, l’exploration de 
trois régions aux caractères bien différents de son arrière-pays.

Here we are! This year it will be Saint-Tropez, Saint Trop’ for the afficionados... 
The Legends will visit the stars’ paradise, but well hidden in a heaven of greenery! 
From the jet set’s temple, each morning they will discover the hinterland -between 
Provence and the French Riviera, jewel of the French coastline, which makes the 
whole world dream!

Saint Tropez, one of the most prominent spots on the Riviera, whose Quais Jean 
Jaurès and Suffren have seen several generations of what was not yet called 
the Jet Set pass through. From late nineteenth century and early twentieth, 
thanks to Guy de Maupassant, then Paul Signac, Saint Tropez became the City 
of Writers and Painters. It was at this time that the Parisian aristocracy began 
to take an interest in the area, taking refuge on the heights at the Château de la 
Messardière, which had just been transformed into a hotel. 

Then, in the 1950s, the village became the place to be for the New Wave... 
The installation of French superstar Brigitte Bardot in La Madrague, after her 
famous film ‘Et Dieu créa la Femme’ (And God Created the Woman), propelled 
Saint-Tropez to the Jet Set destinations’ firmament! Names like Eddie Barclay, 
Günther Sachs, Romy Schneider, Johnny Hallyday, Johnny Depp... still resonate 
there. The Place des Lices, Sénéquier, the Citadelle, the beaches -Club 55, 
Pampelonne, Tahiti or the Ponche- the night clubs and sumptuous villas where 
no less sumptuous parties take place, the Citadelle, the Byblos, and obviously the 
Château de la Messardière... are emblematic places whose names still stimulate 
our imagination!

Nevertheless, Saint-Tropez’ soul remains that of this fishermen’s village which, 
without wishing it, has become the haunt of those who want to see and be seen... 
A place steeped in history where it is good to fall under the spell of the narrow 
streets and the harbour where only the boats remain as guests, after having 
been able to get downtown without the endless line of cars, the price to be paid 
by the summer visitors...

The fifth Rallye des Légendes Richard Mille proposes the discovery, from this 
French Riviera’s high place, of three regions of its hinterland showing very 
different characters.

2023 : SAINT-TROPEZ, PERLE DE LA MEDITERRANÉE 2023: SAINT-TROPEZ, PEARL OF THE MEDITERRANEAN





Résider à Saint-Tropez ne s’envisage pas ailleurs que dans un Palace… Et il y 
en a un qui porte cette distinction et rayonne sur le village : le Château de la 
Messardière.  Du haut de sa colline boisée, dominant la baie de Pampelonne, 
le resort offre une vue époustouflante sur la baie de Saint-Tropez. La reprise 
de cette adresse exclusive dans la Collection Airelles en 2019 a permis la 
renaissance de ce lieu iconique, quintessence du luxe et du raffinement. 

Le Château de la Messardière, propriété historique construite au XIXe siècle, 
nichée dans les collines et entourée des vignobles de Ramatuelle fait partie 
intégrante de l’identité du village. Son blason, datant de 1669, est le reflet des 
siècles d’histoire ancrés dans le patrimoine local. Cadeau de mariage à Henry 
Brisson de la Messardière et son épouse, l’artiste Louise Dupuy d’Angeac, il sera 
transformé en hôtel au début des années 1900. La Messardière devient alors 
une adresse de villégiature, un must particulièrement prisé par l’aristocratie 
parisienne souhaitant séjourner sur la French Riviera pour son luxe et son calme, 
un peu excentrée mais pas trop, de la trépidante vie tropézienne…

Le domaine est situé à cinq minutes de la plage de Ramatuelle où se trouve, Le 
jardin Tropézina, l’une des adresses du groupe. Un lieu idéal pour y bénéficier de 
prestations privilégiées et très certainement un dîner de plage tropézien...

Les 12 hectares arborés de pins parasols et d’oliviers centenaires aux senteurs 
provençales de la Messardière se sont donc imposés comme havre de paix rêvé 
pour accueillir les Légendes et leurs pilotes après leurs journées tropéziennes et 
de découverte d’une région entre Provence et Côte d’Azur. 

Residing in Saint-Tropez a Palace is the only place to be... And there is one that 
bears this distinction and shines on the village: the Château de la Messardière. 
From the top of its green hill, dominating Pampelonne bay, the resort offers a 
breathtaking view over all Saint-Tropez’ bay. The arriving of this exclusive address 
in the Airelles Collection in 2019 has enabled the rebirth of this iconic place, the 
quintessence of luxury and refinement.

The Château de la Messardière, a historic property built in the XIXe century, 
nestled in the hills and surrounded by Ramatuelle’s vineyards is part and parcel 
of the village’s identity. Its coat of arms -dating from 1669- reflects the centuries 
of history embedded in the local heritage. A wedding gift to Henry Brisson de 
la Messardière and wife, the artist Louise Dupuy d’Angeac, it was transformed 
into a hotel in the early 1900s. From that time onwards, La Messardière became 
a holiday address, a must for the Parisian aristocracy, wishing to stay on the 
French Riviera, for its luxury and calm, a little off the beaten track but not too 
much so...

The estate is located five minutes from the Ramatuelle beach where Le Jardin 
Tropézina, one of the group’s addresses, is situated. A perfect place to enjoy 
privileged services and likely for a Tropezian-style beach dinner.

The 12 hectares planted with umbrella pines and hundred-year-old olive trees 
with the scent of Provence at La Messardière have thus become the ideal haven 
of peace to welcome the Legends and their drivers who will easily reach it after 
their days of discovery of the region.

 
 

LA MESSARDIERE, ÇA C’EST PALACE ! LA MESSARDIERE, THAT’S PALACE!









LE RALLYE DES LEGENDES RICHARD MILLE 2023, en bref

Promesse d’un moment hors du temps à la découverte de Saint-Tropez et de ses 
environs, ponctuée par des déjeuners, diners et visites d’exception, le Rallye des 
Légendes Richard Mille conjugue, durant 5 jours, plaisir de conduite, expériences 
exclusives et épicurisme. 

Durée : 5 jours, 4 nuits  (Hôtel La Messardière, Palace 5*****)
Lieu : Saint-Tropez, France
Nombre maximum de participants : 40 équipages
Date limite des inscriptions : 30 juin 2023
Prix par équipage : 16 900€ TTC

Programme – Draft*

Mardi 19 septembre 2023
Accueil à l’Hôtel à partir de 15h00
- Prise de possession des lieux
- Cocktail de bienvenue & dîner d’ouverture de la cinquième édition du 
   Rallye des Légendes Richard Mille 
- Présentation du programme détaillé durant le dîner

Du mercredi 20 au vendredi 22 septembre 2023
Découverte de la région à travers :
- Les routes de St-Tropez et de ses environs (sans notion de compétition)
- Une séance de roulage sur circuit (sans chronométrage)
- Des déjeuners gourmands et conviviaux avec les spécialités de la région
- Des activités et visites exclusives

Samedi 23 septembre 2023
Après d’inoubliables instants passés ensemble, chacun pourra reprendre sa 
route… jusqu’au prochain chapitre du Rallye des Légendes Richard Mille.

Afin d’offrir une grande liberté aux équipages, le roadbook propose un parcours 
quotidien de 250 kilomètres (et ses raccourcis) pensé pour emprunter les 
plus belles routes et les lieux les plus emblématiques de la région. Le parcours 
saura également faire la part belle aux plus sportifs avec un passage sur circuit. 
N’oublions pas le plus important, des chaussées en parfait état pour préserver les 
mécaniques des montures d’exception.

*Le programme complet sera bien entendu détaillé ultérieurement

LE RALLYE DES LEGENDES RICHARD MILLE 2023, in a nutshell

The promise of a moment out of time to discover Saint-Tropez and its 
surroundings, dotted by unique lunches, dinners and visits are at the Rallye des 
Légendes Richard Mille’s programme, combining driving pleasure, exclusive 
experiences and epicureanism for 5 days. 

Duration: 5 days, 4 nights (La Messardière, 5***** Palace)
Location: Saint-Tropez, France
Maximum number of participants: 40 crews
Entry deadline: 30th June 2023
Price per crew: €16,900 including VAT

Programme – Draft*

Tuesday 19th September 2023
Welcome at the Hotel from 3pm on
- Hotel estate discovery
- Welcome cocktail & opening dinner of the fifth 
  Rallye des Légendes Richard Mille
- Presentation of the detailed programme during the dinner

Wednesday 20th to Friday 22nd September 2023
Discovery of the region through:
- The roads of St-Tropez and its surroundings (no competition)
- A driving session on a circuit (without timing)
- Gourmet and friendly lunches around the region’s specialities
- Exclusive activities and visits

Saturday 23rd September 2023
After unforgettable moments spent together, everyone will be able to get back 
on track... until Rallye des Légendes Richard Mille’s next chapter.

To offer the crews a great deal of freedom, the roadbook proposes a daily 250 
km-route (and its shortcuts) designed to take in the most beautiful roads and 
most emblematic region locations. The route will also offer the sportiest one 
sa circuit session. Let’s not forget the major point, roads in perfect condition to 
preserve the dreamcars engines.

*The full programme will of course be detailed later.



LE RALLYE DES LEGENDES RICHARD MILLE 2023 : 
MER, CAMPAGNE, MONTAGNE, LES TRESORS CACHES DE LA LEGENDE 
TROPEZIENNE

Quitter et retrouver la… légende tropézienne après s’être imprégnés des par-
fums, des lumières, de l’histoire de l’arrière-pays de la Perle de la Côte d’Azur 
voici la nouvelle mission dont s’est investie la cinquième édition du Rallye des 
Légendes Richard Mille en septembre prochain !

De ce patrimoine exceptionnel, mer Méditerranée, massif des Maures, Gorges 
du Verdon, Cap Esterel, îles Porquerolles, Grasse et ses parfums…, golfe de 
Saint-Tropez et plus largement la région Provence Alpes Côte d’Azur, le Rallye 
des Légendes Richard Mille a sélectionné les meilleurs spots le long d’itinéraires 
emplis de couleurs, d’odeurs et de musique dont le rythme change selon la saison. 
Ce ne sont pas que des paysages incroyables, mais des pans d’une région aux 
millénaires d’histoire gravés dans la pierre et une cuisine méditerranéenne aux 
saveurs ensoleillées ; un mode de vie, une culture qui se découvre, qui se vit dans 
les ruelles des villes et villages, sur les petites routes des collines où des villages 
ancestraux se découvrent à chaque virage.

Jour 1 : La Mer : L’Île de Porquerolles & la Fondation Carmignac

Jour 2 : La Campagne : Grasse via le Cap Esterel

Jour 3 : La Montagne : Les Gorges du Verdon

THE 2023 RALLYE DES LÉGENDES RICHARD MILLE: 
SEA, COUNTRYSIDE, MOUNTAIN:  SAINT-TROPEZ’ HIDDEN TREASURES 

Leaving and returning to the... legend of the Tropez after having immersed 
themselves in the perfumes, lights and history of the French Riviera Pearl ‘s hin-
terland, this is the new mission that the fifth edition of the Rallye des Légendes 
Richard Mille has set itself for next September!

From this exceptional heritage, the Mediterranean Sea, the Maures massif, 
the Verdon Gorges, the Cap Esterel, the Porquerolles islands, Grasse and its 
perfumes..., the Gulf of Saint-Tropez and more widely the Provence Alpes Côte 
d’Azur region, the Rallye des Légendes Richard Mille has selected the best spots 
along itineraries filled with colours, smells and music whose pace changes 
according to the season. These are not exceptional landscapes, but parts of a 
region with thousands of years of history engraved in stone and a Mediterra-
nean cuisine with sunny flavours; a way of life, a culture that can be discovered 
and experienced in the towns’ and villages’ narrow streets, along the hilly little 
roads where ancestral villages can be discovered at every turn.

Day 1- The Sea: The Porquerolles Island & the Carmignac Foundation

Day 2- The Countryside: Grasse via le Cap Esterel

Day 3- The Mountain: The Verdon Gorges



2022 : LA TOSCANE

Une destination exceptionnelle pour un rallye d’exception. 
Depuis le village hôtel Relais & Châteaux Il Borro de la famille 
Ferragamo, chaque jour a apporté son lot de découvertes tout 
en nous délivrant la beauté et l’âme de la région d’Arezzo qui, 
avant de devenir l’un des grands centres de la Renaissance 
italienne, fut tout comme Cortona qui nous a également 
enchantés, l’une des principales villes de la Ligue Etrusque. 

Villes, paysages, architecture tout cela résonne dans les 
souvenirs, tout comme le dîner hommage à Leonardo et 
sa Mona Lisa au Ponte Buriano qui figure sur le célèbre 
tableau et à celui sur la Piazza Grande d’Arezzo devant une 
démonstration des célèbres Sbandieri, acteurs de la Giostra 
del Saracino, fameuse reconstitution de sa fête médiévale, 
celui à la magnifique villa Monsoglio et ses jardins illuminés. 
Sans oublier la descente sur le lac Trasimeno ; les routes 
bordées de Leopoldines, ces étranges maisons rurales au 
toit surélevé d’un pigeonnier de la Valdichiana Arentina ; les 
vignes de Chianti à l’infini… 

Et nous pourrions encore continuer longtemps tant, chaque 
fois que nous avons levé les yeux, il y avait quelque chose 
d’extraordinaire à voir ! Mais nous ne terminerons pas sans 
une pensée pour ces somptueuses allées de cyprès qui 
restent, comme des points d’exclamation, l’un des symboles 
de la Toscane et nous donnent l’envie d’y revenir !

2022: TUSCANY 

An exceptional destination for an exceptional rally. From the 
Ferragamo family’s village hotel Relais & Chateaux Il Borro, 
each day brought its share of discoveries while delivering, 
each time, the beauty and the soul of Arezzo land which, 
before becoming one of the Italian Renaissance’s great 
centres, was, like Cortona which also enchanted us, one of 
the main cities of the Etruscan League.

Cities, landscapes, architecture, all this resounds in the 
memories, as does the dinner in homage to Leonardo 
and his Mona Lisa at the Ponte Buriano featuring on the 
famed masterpiece, and the one in Arezzo’s Piazza Grande 
with a show by famous Sbandieri, actors of the Giostra del 
Saracino, a famous re-enactment of its medieval feast, 
and the one at the magnificent Villa Monsoglio and its 
illuminated gardens. Not forgetting the descent to Lake 
Trasimeno; the roads lined with Leopoldines, those strange 
rural houses with the raised roof of a pigeon house in the 
Valdichiana Arentina; the endless Chianti vineyards... 

And we could go on and on, so much so that each time we 
looked up there was something extraordinary to see! But 
we won’t finish without a thought for these sumptuous 
cypress alleys which remain, like exclamation marks, one 
of the symbols of Tuscany and make us want to return!





2021 : LE PAYS BASQUE 

Le troisième chapitre du Rallye des Légendes Richard Mille s’est écrit 
dans la partie française du Pays Basque. Ce fut la découverte, autour 
de Biarritz et son somptueux Hôtel du Palais, des belles collines 
vertes parsemées de petites taches blanches, des brebis par milliers 
qui produisent l’or blanc local, un lait de qualité, base des fromages 
les plus typiques de la région ! Il y eut aussi la multitude de villes et 
villages au charme authentique éparpillés à l’intérieur des terres et 
qui, souvent, ne comportent qu’une ruelle ou deux. Espelette dont 
le nom est universellement connu grâce à ses fameux piments, 
Ainhoa, Arcangues… Et bien sûr, Saint-Jean-Pied-de-Port et sa Porte 
Saint-Jacques, inscrite au Patrimoine mondial de l’UNESCO, étape 
importante de nombreux pèlerins qui empruntent le Chemin de Saint-
Jacques de Compostelle. En bref, un arrière-pays qui recèle moult 
merveilles que les participants ont eu le plaisir à découvrir.

Autre originalité de la région, les maisons. Typées différemment selon 
l’endroit où elles sont construites, elles arborent très souvent, au-
dessus de la porte d’entrée, leur date de naissance ou le nom de leur 
propriétaire. Selon les lois basques, généralement transmise à l’ainé 
de la famille, la maison (etxea en basque) Etxe se retrouve dans de 
nombreux patronymes comme Echeverri, Echerry…, et toponymes. 
L’architecture la plus représentative est la maison labourdine dont 
l’extérieur est reconnaissable par ses colombages de bois rouges 
ou bruns, voire bleus ou vert foncé. A l’automne, elles se parent de 
guirlandes de piments qui, mis à sécher sur les façades, leur apportent 
une note joyeuse.

Vous l’aurez donc compris, Le Rallye des Légendes Richard Mille a 
fait voyager l’esprit et les papilles dans une région des plus riches de 
France. 

2021: THE BASQUE COUNTRY 

The third chapter in the Rallye des Légendes Richard Mille unfolded 
in the French part of the Basque country. A chance to discover, 
around Biarritz with its splendid Hôtel du Palais, the beautiful 
green hills dotted with sheep producing the local’s white gold, 
an exceptional milk used to make the region’s famous cheese! 
Scattered inland are a multitude of charming towns and villages, 
some consisting of just one or two lanes. Espelette, a name known 
for its famous peppers, Ainhoa, Arcangues… And naturally, Saint-
Jean-Pied-de-Port and the Porte Saint-Jacques, listed as a World 
Heritage site by UNESCO, an important stopping place for a large 
number of pilgrims who walk the Chemin de Saint-Jacques de 
Compostelle. In short, a hinterland concealing many wonders that 
the participants could enjoy.

Another original feature of the region: the houses. Varying in style 
according to where they were built, they often have the date of birth 
or name of their owner inscribed above the door. These houses, 
according to Basque law, are handed down to the oldest family 
member. The word for house (etxea in basque language) is evident in 
many surnames such as Echeverri, Echerry… and also place names. 
The most typical architecture is the labourdine-style house, with 
half-timbering on the exterior in red or brown wood, and sometimes 
also blue or dark green. In the autumn, the houses are adorned with 
cheerful garlands of peppers hung up to dry.

You understand that the Rallye des Légendes Richard Mille is 
designed to transport you, your mind and your senses into one of 
the richest regions in France. 





2019 : L’ESCALE ANDALOUSE 

Octobre 2019, le duo Peter / Mille, décide d’écrire la suite de 
l’histoire du Rallye des Légendes Richard Mille. L’ancre est jetée 
au Sud de l’Espagne. L’Andalousie, infiniment riche de splendeurs 
architecturales, gustatives et visuelles avec d’admirables paysages, 
voire surprenants comme la traversée d’un village troglodyte, est une 
région très prometteuse. Sur un format de trois jours, le Rallye était, 
comme son esprit l’exige, ponctué de rendez-vous exclusifs réservés 
à ses participants comme une visite privée de l’Alhambra de Grenade, 
la découverte de la famille Domecq célébre dynastie de toréadores.

2018 : MA PROVENCE

Septembre 2018, Patrick Peter et son partenaire de longue date Richard 
Mille, se lancent un nouveau défi : faire vivre une expérience hors du 
temps aux propriétaires des automobiles les plus exceptionnelles 
jamais produites. Ce défi a un nom, le Rallye des Légendes Richard 
Mille. Cette première édition, riche en découvertes et émotions, s’est 
déroulée sous le soleil et au rythme de l’art de vivre provençal dans 
l’une des plus belles régions de France, autour des Baux-de-Provence.

Prendre le temps, c’est dans cette idée que réside le véritable luxe. 
C’est ainsi que la vingtaine de légendes motorisées a pu sillonner les 
routes du Gard, gravir les 1909 mètres du Mont Chauve, traverser 
la barrière montagneuse du Luberon, visiter des petits villages 
pittoresques ou encore découvrir les domaines viticoles de Provence. 

2019 : ANDALOUSIAN STAY 

October 2019, the Peter / Mille duo sets out to write the next chapter in 
the story of the Rallye des Légendes Richard Mille. This time the anchor 
was dropped in the South of Spain. Andalusia, rich with architectural, 
gastronomical and visual splendours, is a region with so much to offer.  
Wonderful landscapes, sometimes surprisingly so, like the journey 
through a troglodyte village. Held over three days, the rally was, as 
promised, packed with exclusive activities organised specifically for 
the participants as a private tour of the Alhambra of Granada or the 
discovery of the Domecq family, a famous toreadors dynasty.

2018 : MY PROVENCE

September 2018, Patrick Peter and his long-time partner Richard Mille, 
undertook a new challenge: to create an unforgettable experience for 
owners of the most exceptional automobiles built ever. This challenge 
has a name, the Rallye des Légendes Richard Mille. The inaugural 
event, a journey of exploration and sensations, took place in the sun 
and to the pace of the Provencal way of life in one of the most beautiful 
parts of France, around Les Baux-de-Provence.

Taking one’s time, that’s the real art of luxury.  And in that way, taking 
their time, some twenty motoring legends travelled the roads in the 
Gard region, climbed 1909 metres to the top of Mont Chauve, crossed 
the mountainous barrier of the Luberon, visited the picturesque 
villages and discovered the wine-growers of Provence. 
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